

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA
FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

ACTA Num. 93
CLAUSTRO DE DOCENTES

6 DE FEBRERO DEL 2020

Siendo las 20:27 hrs. del día 6 de febrero del 2020 da inicio el claustro de maestros No. 93 presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, se procede a dar lectura al acta anterior la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

El Dr. Bueno dio la bienvenida a los docentes al ciclo escolar que inicia así como a los docentes de nuevo ingreso.

Se informó que en Consejo Universitario se dio a conocer que por parte de la SEP se condicionó el reconocimiento de la planta docente siempre y cuando se hagan ajustes a la planta administrativa, ya que, actualmente, por cada docente hay un administrativo. El reconocimiento de la planta docente se refiere al respaldo que se otorga a las instituciones en el pago de la nómina, además implica que se otorguen bases en un futuro para los docentes que forman parte de la institución, lo que representa un beneficio importante para los mismos. Por lo anterior se hizo la invitación para que los docentes tengan una participación activa dentro de la institución hablando de asistencia, permanencia, asistencias a claustros.

Se dio a conocer que en el mes actual se deberá llevar a cabo la elección de Consejeros Técnicos y Universitario, por lo que se convoca para el día 20 de febrero del presente año para dicho efecto, se informa que la Secretaría Académica dará a conocer oportunamente una lista de los docentes que son candidatos a ser electos como consejeros. Se dio lectura de manera general a las atribuciones tanto del Consejo Universitario como del Consejo Técnico.

Se dio un reconocimiento al Dr. Marco Antonio González Maldonado y Dr. Carlos Alberto Terrazas Herrera por su jubilación y por sus años de servicio a la Facultad.

Se dio la bienvenida al maestro Miguel Ángel Flores Villalobos, responsable de la Renovación Universitaria, quien explico de una manera práctica y clara el proceso por el que está atravesando la universidad. El Dr. Bueno agradeció a los docentes que se han incorporado a los trabajos de la Renovación Universitaria, así mismo hizo la invitación a los docentes que no han hecho a unirse a los trabajos para dicho objetivo.

La Dra. Rosaura Pacheco informó que a partir el 10 de febrero inicia la semana de atención gratuita en la facultad. Se pidió a los docentes seguir cumpliendo con sus compromisos con la facultad en cuanto a la asistencia, puntualidad y el uso del checador, ya que en próximas fechas se estará tomando en cuenta el mismo para tomar medidas administrativas para las inasistencias registradas; de igual manera se pidió a los docentes que utilicen el salón asignado para cada grupo para evitar confusiones, así mismo se solicitó que los docentes no se turnen y acudan a su carga completa. Se hizo hincapié en el cuidado que se debe tener al momento de subir calificaciones para evitar errores, de igual manera se pidió a los docentes que pasaran asistencia con las listas oficiales y que remitan a Secretaría Académica a los alumnos que no aparezcan en las mismas. Se solicitó a los docentes que se apeguen a los criterios de evaluación que se establecen en los programas por academias e informen y actualicen los cambios que se determinen pertinentes.

El Dr. Luis Miguel Amaya manifestó su inconformidad por la mala práctica y falta de coordinación que se está presentando en las clínicas por el mal uso de las barreras de protección, a los que el director pidió se siguiera la normativa vigente, igualmente pidió a los coordinadores de clínica realizar revisiones para verificar lo antes mencionado.

La Dra. Marisela Trevizo solicitó que los compromisos fuera de las horas clase que se tengan por parte de los PTC, se lleven a cabo en un horario fuera del de las clases para no afectar la dinámica, sobre todo de las clínicas.

El Dr. Bueno informó que la información pendiente se pasará por el chat oficial.

Siendo las 21:45 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros.

CLAUSTRO DE MAESTROS No. 94

Siendo las 20:30 hrs del día 20 de febrero del 2020, da inicio el claustro de maestros No. 94 para la elección de Consejeros Universitarios y Técnicos. Debido a que no se encontraba la tercera parte del total de los docentes activos de la Facultad, se sometió a votación con los presentes que se diera validez a tal efecto con los presentes y que para situaciones futuras con condiciones similares, fuera válida la votación con los docentes que se encontraran al momento de la última llamada al claustro de maestros. La votación fue unánime estando todos los docentes a favor de la moción. Dicho acuerdo se pasará al H. Consejo Técnico para su validez oficial. La Dra. Alexis Álvarez manifestó la duda de lo que sucedería en el caso de los claustros para elección de Rector y Director, se le hizo la aclaración de que en ese caso se manejaría diferente por el peso de la elección. De igual forma se informó que aún existe la posibilidad de que la normativa cambie debido a la Renovación Universitaria.

Se informó también que el día 9 de marzo se llevará a cabo un paro general de mujeres respaldado por la Universidad en apoyo al movimiento y las clases se repondrán a final del semestre.

Posteriormente se inició con la postulación de los candidatos, quedando cómo a continuación se detalla:

CONSEJEROS UNIVERSITARIOS	
<i>Titular</i>	C.D. Guillermo Munro Aguilera
<i>Suplente</i>	Dra. Norma Isela Domínguez Torres
CONSEJEROS TÉCNICOS	
<i>Titular</i>	<i>Suplente</i>
Dra. Martha Milena Corral Apodaca	Dr. Ángel Gustavo Bernal Treviño
M.E. Juan Antonio Galache Vega	Dra. Haydée Leticia Vélez Terrazas
MST. Raquel Duarte Rico	MST Martha Elena Loya Loya
CONSEJEROS TÉCNICOS POSGRADO	
<i>Titular</i>	Dra. Alexis Álvarez Ramírez
<i>Suplente</i>	M.O. Gilberto Sáenz Guerrero

Siendo las 21:07 hrs da por concluido el Claustro de Maestros No. 94.

DR. GERARDO BUENO ACUÑA
DIRECTOR